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３月 ８日 月 ① 緒 方 健 太 議 員 ②石田尾茂樹議員 ③中馬慎一郎議員 ④ 岩 山 美 議 員

３月 ９日 火 ⑤ 大 利 成 議 員 ⑥ 寺 田 猛 議 員 ⑦ 榎 光 德 議 員 ⑧上村富士高議員

３月 10日 水 ⑨ 小 脇 清 保 議 員 ⑩ 眞 邉 真 紀 議 員 ⑪ 渡 邊 千 護 議 員

※通告内容は別紙のとおりです。

※開始及び終了時間は目安です。

令和３年第１回屋久島町議会定例会における

一　般　質　問　日　程

月 日 曜日
　午　　　前　 　午　　　後　



 №１ 

令和３年第１回屋久島町議会定例会一般質問通告一覧表 

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

➀ 

９番 

緒 方  健 太 

 

１． 職員の人材育成について 

⑴  人材育成の課題は何か。 

 

 

⑵  女性の管理職比率についての考え方を示せ。 

 

 

⑶  町の人材育成基本方針を示すべきではないか。 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

２．指定管理者制度について 

⑴  事業者の公募、選定についての考え方を示せ。 

 

 

⑵  制度の課題は何か。 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

➁ 

 ７番 

石田尾 茂樹 

１．観光政策について 

⑴  Ｇｏ Ｔｏ トラベルで得た、今後の屋久島観光の課

題とは何か。 

 

 

⑵  屋久島空港ジェット化の進捗状況は。 

 

 

⑶  島外資本のホテル等の参入に対する町の基本的な考

え方は。 

 

 

 

町 長 

 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

２．停電対策について 

 ⑴ 大型店等の新規参入や屋久島空港ジェット化にとも

ない、電気需要が増大している長峰地区の災害発生時の

停電対策は。  

 

 

  

 

町 長 

 

 



№２       

令和３年第１回屋久島町議会定例会一般質問通告一覧表 

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

➂ 

１番 

中馬 慎一郎 

 

 

 

１．山岳部の施設管理維持計画について 

⑴ 山岳部のし尿処理について第２次振興計画では「山の

トイレを携帯トイレに一本化するよう検討します。」と

あるが、登山者への負担軽減またはエコツーリズムを推

奨しその先進地を目指す屋久島において大量のビニール

ゴミを排出することになる携帯トイレ一本化は見直すべ

きではないか。 

 

 

⑵  山岳遭難事故の遭難捜索や救助活動に赴く各機関の

隊員たちの活動を軽減するためにもトロッコ軌道は不

可欠なものとなっている。現在トロッコ軌道敷き維持

管理は管理者不在という扱いだが、各関係機関と連携

し早急に管理責任を確立し維持していくべきだと思う

が町の考えを問う。 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

➃ 

４番 

岩 山  鶴 美 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．冬山登山について 

⑴ 遭難防止の必要性 

・大切な命を守るために、登山者に対する強いアピー

ルが必要ではないですか。 

 

 

 

町 長 

 

 

 

２．屋久島高校魅力化プロジェクトについて 

⑴ 進捗状況は。 

 

 

⑵ 今年の出願状況を見ると、早急に新たな手立てを講じ

る必要があるのではないですか。 

  

 

 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 



  №３     

 

令和３年第１回屋久島町議会定例会一般質問通告一覧表 

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

➄ 

15番 

大  利成 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．旧尾之間支所庁舎及び尾之間中央公民館の今後につ

いて 

⑴  耐震診断等結果報告書はいつ受理したか。 

 

 

⑵  ①旧尾之間支所庁舎を解体する方針を決定したのは         

いつ頃か。 

     

②庁舎内の検討委員会で充分な協議検討をしたか。 

 

③町民の意志確認についての見解は。 

 

 ⑶ 解体までのスケジュール及び跡地の利活用については

どう考えているか。 

 

 

 ⑷ 尾之間中央公民館の今後はどう考えているか。 

 

 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

町 長 

 

町 長 

 

 

 

町 長 

教 育 長 

 

２．長峰区方面への送電施設について 

⑴ 現況の高圧幹線で特段支障はないか。 

 

 

⑵ 送電に関する需要と供給のバランス状況はどうか。（ど

の程度の余裕があるのか） 

 

 

⑶ 将来に向けて、高圧幹線の複線化及び変電所整備につ

いてどう考えているか。 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

 

町 長 
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令和３年第１回屋久島町議会定例会一般質問通告一覧表 

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

➅ 

14番 

寺 田  猛 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．口永良部島の振興策について 

 ⑴ 種子屋久農協の口永良部事業所の廃止が決定し、金融

関連や食料品・日用品の調達等で地域住民の生活環境の

利便性の著しい低下が懸念され、町として様々な支援策

を講じるべきと考えるが、現状と今後の展望についての

見解を伺いたい。 

 

 

 ⑵ 当地区においては、町関連の職員や教職員、家族留学

世帯、また移住・定住促進の為の住宅が慢性的に不足し

ていると感じるが、現状と今後の展望についての見解を

伺いたい。 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

２．文化財保護体制の有り様について 

 ⑴ 町内の貴重な建造物や埋蔵文化財、天然記念物等の保

護・保存は適切に行われているか。特に案内板等の有り

様についての見解を伺いたい。 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

➆ 

 ８番 

榎  光 德 

 

１．名誉町民の位置付けについて 

 ⑴ 本町における名誉町民は、現在 14 名（旧上屋久町６

名、旧屋久町７名、新町１名）となっている。それぞれ

の方々の功績が評価され、名誉町民の称号が与えられた

事は言うまでもありませんが、町政における位置付けを

どのように考えているか。 

 

 

⑵ 町民への周知と認知度を高める為、それぞれの称号の

フォーラム棟での展示や、理解を深める為の方策とし

て、縁故者等による講演や町民フェスタ等を行う考えは

ないか。 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 



 №５ 

令和３年第１回屋久島町議会定例会一般質問通告一覧表 

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

➆ 

 ８番 

榎  光 德 

 

 

 

 

２．宮之浦中央公民館と岩川与助氏胸像の保存活用につ

いて 

⑴ 旧上屋久町の名誉町民第一号となった、岩川与助氏の

記念館とされている中央公民館と、玄関口に建立されて

いる氏の胸像を保存・活用する考えはないか。 

  

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

➇ 

 ５番 

上村 富士高 

 

 

 

１． 新型コロナ対策について 

⑴ 飲食店のダメージが多く聞こえるが、持続できるよう

対策をとるべきではないか。 

 

 

⑵ コロナワクチンの接種の受け入れ体制は盤石か。接種

後の副反応の対応はできているか。 

 

 

 

町 長 

 

 

 

町 長 

 

 

２． 交通事故対策について 

⑴ コミュニティバスの必要性の声も聞くが、町として取

り組むべきではないか。 

 

 

⑵ 自然公園の前に架かっている宮之浦林道湯川橋は、通

行可能な加重が２トンになっているが、大型車が通行で

きない状況である。補強、もしくは架けなおしすべきで

なはいか。 

 

 

 

町 長 

 

 

 

町 長 

 

３.行政情報サービスについて 

 ⑴ より多くの人に情報をわかりやすく知っていただくた

めに、LINE による配信をしたらどうか。 

 

町 長 

 



 №６ 

令和３年第１回屋久島町議会定例会一般質問通告一覧表 

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

➈ 

 10番 

小脇  清保 

 

 

 

 

 

 

 

１． ごみ処理施設整備基本計画について 

⑴  炭化溶融施設の建屋をそのまま利用する選択肢はない

のか。 

 

⑵ 建設予定地に示されている新設の建屋を建設すること

は、決定しているのか。 

 

⑶  プロポーザル評価委員の構成メンバーの予定は。お考

えをお示しください。 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

➉ 

２番 

眞邉  真紀 

 

 

 

１． 旅費精算不正調査について 
⑴ 12 月議会の一般質問の答弁では、町から調査依頼され

た内容のみを調査したということであったが、監査委員

は独立した組織であることから、町から依頼があった調

査に限局して調査することは適切であったと考えている

のか。 

 

⑵ 12 月議会で、町は第三者による調査を検討するとのこ

とであったが、現在はどのような検討をしているか。 

 

 

監査委員 

町 長 

 

 

 

 

町 長 

 

 

２．屋久島町に埋設されているダイオキシン入り除草剤

について 

⑴ 林野庁使用の猛毒のダイオキシンを含む除草剤約 26 

トンが、15 道県 42 市町村の山中に埋設されたままにな

っている。屋久島町の埋設量は、岩手県雫石町に次いで

全国で２番目に多い。岩手県や福岡市などは、除草剤の

流出などを懸念して撤去を求めているが、屋久島町はい

かがか。 

 

⑵ 埋設箇所は宮之浦「いこいの森」だけか。 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

町 長 
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令和３年第１回屋久島町議会定例会一般質問通告一覧表 

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

➉ 

２番 

眞邉  真紀 

 

 

 

３．馬毛島へのアメリカ軍の訓練移転について 

⑴ これまで移設に反対の意を表明していたが、２月 15

日の知事との意見交換の場では賛否を表明する考えはな

いとの発言があった。これまでの反対表明が変わったの

か。 

 

 

町 長 

 

 

⑪ 

６番 

渡邊  千護 

 

１． 水道料金の徴収について 

⑴ 水道メーターの検針業務は委託業務であるが、適切に

検針され料金が徴収されているか。 

 

⑵ 料金が不適切である等、徴収の仕方について問い合わ

せやクレームがないか。 

 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 


